

SINOPSIS

Kehamilan, persalinan, dan nifas adalah kejadian fisiologis yang dapat mempengaruhi perubahan fisik. Proses reproduksi seorang ibu mulai kehamilan, persalinan, nifas hingga KB tidak semua berlangsung normal, kehamilan normal juga dapat berubah menjadi kehamilan berisiko sehingga dapat berdampak selanjutnya pada persalinan dan juga nifas bila tidak mendapat asuhan dan penanganan dengan tepat. Oleh karena itu, setiap ibu hamil memerlukan asuhan secara *continuity of care* untuk mencegah terjadinya komplikasi dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan.

Asuhan Kehamilan pada Ny."D" usia 30 tahun mulai dilakukan pada tanggal 15 Maret 2022 sampai dengan 17 Mei 2022. Kehamilan Ny."D" termasuk dalam kategori Kehamilan Risiko Rendah (KRR), selama trimester III Ny."D" sudah melakukan ANC Terpadu, ANC rutin dilakukan 6x, selama hamil kenaikan berat badan Ny."D" melebihi dari rekomendasi kenaikan BB, berdasarkan IMT berat badan ibu termasuk golongan gemuk. Proses persalinan pada usia kehamilan 40-41 minggu persalinan berlangsung spontan ditolong oleh bidan. Bayi lahir spontan, dilakukan IMD setelah lahir hasilnya bayi dapat menjilat puting. Plasenta lahir spontan dan lengkap, terdapat laserasi derajat 2, perdarahan normal. Masa nifas dilakukan kunjungan 4 kali, laktasi normal, involusi normal, lochea normal, serta psikologi ibu baik dengan tidak ada keluhan dan tanpa komplikasi. Kunjungan neonatus dilakukan 3 kali neonatus normal, jenis kelamin laki-laki, berat badan lahir 3600 gram, panjang lahir 50 cm, keadaan fisik normal, bayi tidak mendapat injeksi vitamin K1, mendapat salep mata, dan tidak diberikan imunisasi Hb0, imunisasi BCG dan Polio 1, perkembangan normal sesuai dengan denver. Ny."D" peserta KB MAL kombinasi kondom..

Hasil evaluasi dari asuhan kebidanan yang telah diberikan didapatkan hasil kehamilan dengan risiko rendah dan sudah melakukan ANC Terpadu, proses persalinan spontan, masa nifas normal tidak ada keluhan, neonatus kenaikan berat badan naik dari KBM, Ny."D" peserta KB MAL kombinasi kondom

Kesimpulan asuhan kebidanan secara *continuity of care* yang dilakukan sejak masa kehamilan sampai dengan KB pascalin berlangsung normal. Asuhan kebidanan yang diberikan sesuai dengan masalah sehingga masalah dapat teratasi. Laporan tugas akhir ini diharapkan dapat menjadi acuan mahasiswa dalam memberikan asuhan kebidanan secara *continuity of care*.